



ECONÓMICAS

## Ecopetrol y la Agencia del Desarrollo Rural sellan alianza para fortalecer economías locales

15 DE ENERO DE 2020



**Bogotá, 15 de enero de 2020.** Ecopetrol y la Agencia de Desarrollo Rural (ADR) suscribieron este martes un convenio de cooperación, en el que se comprometieron a unir esfuerzos, con el propósito de gestionar proyectos agropecuarios que fortalezcan la vocación productiva y la diversificación de las economías locales en diferentes regiones del país.

El acuerdo suscrito impulsará el desarrollo rural, a partir de actividades que promuevan los desarrollos sociales y ambientales. Contempla, además, la cofinanciación de iniciativas productivas, el acompañamiento y la capacitación a comunidades campesinas para facilitar el acceso a la oferta institucional de la ADR, en la que se prioriza el apoyo a la formulación de proyectos de carácter asociativo.

El convenio tendrá una duración de cuatro años y su ejecución se llevará a cabo en zonas de interés común para las dos entidades. Facilitará el acceso a las comunidades rurales a una completa oferta de planes que incentiven e impulsen la transformación del campo.

En este sentido, Aníbal Fernández de Soto, Vicepresidente de Desarrollo Sostenible de Ecopetrol, dijo que “somos aliados en los territorios y contribuimos a su desarrollo integral; por eso hemos priorizado una línea de acción alrededor del desarrollo rural, para contribuir a la asociatividad de los campesinos, el acceso a mercados y el desarrollo de proyectos productivos, que contribuyan a diversificar la economía y mantener las vocaciones originarias de los territorios donde estamos presentes”.

Por su parte, la Presidenta de la Agencia de Desarrollo Rural, Claudia Ortiz, manifestó que “esta alianza impulsa las políticas de apoyo al campo que mejoran las condiciones de vida de los pobladores rurales del país y el desarrollo sostenible de la agricultura, motor fundamental de la economía nacional”.

Añadió que “hoy firmamos un convenio que corrobora el compromiso del Presidente Iván Duque, de contar con nuevos aliados para que la Legalidad, la Equidad y el Emprendimiento sean el eje de la transformación del campo”.

Esta iniciativa se suma a otros programas de inversiones de Ecopetrol en materia de desarrollo rural inclusivo, los cuales proyectan cubrir a 4.700 pequeños productores al año 2022.

Por su parte, la ADR continúa el trabajo interinstitucional, como lo hizo con la Agencia Nacional de Hidrocarburos, para la construcción de un campo con futuro.

*(Con información de la Agencia de Desarrollo Rural).*

VER COMENTARIOS

### LO MÁS LEIDO

1 Robert Farah da positivo por dopaje tras control realizado en octubre de 2019

2 Sandra Bibiana Aristizábal nueva gerente de Telecafé

3 Colombia y Guatemala conformarán gabinete binacional para trazar una hoja de ruta sobre temas de interés común: Presidente Duque